

## Hier sehen Sie den Vorstand der Siedlergemeinschaft Tannenberg.



In der oberen Reihe von links nach rechts:

**Sfd. Bernd Klein** ist in der Verwaltung tätig und wird sich hier bei uns um Haus und Grundstück kümmern. In der Freizeit segelt er und wird auch unseren Verein auf Kurs halten.

**Sfd. Wolfgang Kottek**. Er hat die Leitung der SGT ab dem Jahr 2002 übernommen. Als Mitglied im Stadtrat Kiel ist er mit dem Umgang von Ämtern und Dienststellen vertraut. Er konzentriert sich auf das Wesentliche, macht nicht viele Worte und bleibt stets freundlich aber bestimmt.

**Sfd. Hans-Jürgen Berger** hat als langjähriges Mitglied schon alle Höhen und Tiefen der SGT miterlebt. Er wird im Vorstand vor allem die anfallenden handwerklichen Tätigkeiten im Auge behalten.

**Sfd. Ludwig Kautek** ist inzwischen Ehrenvorsitzender und natürlich allgemein bekannt. Als einer der tragenden Säulen unserer Gemeinde steht er immer wieder mit gutem Rat zur Verfügung und hat sich als Organisator der Chronik schon zu Lebzeiten ein "Denkmal" gesetzt.

**Sfd. Holger Jansen** versucht sich als "Schreiberling" in diesem Vorstand. Durch seinen Beruf konnte er im Laufe der Jahre einige Festumzüge sicher an ihr Ziel bringen. Er organisiert die Ausflüge und hilft bei der Gestaltung einzelner Feste mit.

In der ersten Reihe stehen natürlich die Damen.

**Sfdn. Kerstin Klein** hat die Kasse der SGT übernommen und wird diese schwere Last dank ihrer Energie und Tatkraft weiter tragen und verwalten.

**Sfdn. Maren Jürgensen** ist für die allgemeine Geschäftsführung zuständig. Sie führt den Schriftverkehr, ordnet Termine und Dateien und wirkt mit Rat und Tat an allen Veranstaltungen mit.

**Sfdn. Claudia Schrader** vertritt nicht nur den Vorsitzenden, sie kümmert sich um die Kinderfeste, wirbt Neumitglieder und unterhält Verbindungen zu allen anderen Vereinen unseres Bereiches.

Alle Vorstandsmitglieder sind verheiratet und haben mehr oder weniger große oder kleine Kinder. Ihre Zuständigkeiten sind nur beispielhaft angegeben. Selbstverständlich verstehen wir uns als Team und arbeiten stets gemeinsam. Die Ehepartner sind häufig mit eingebunden in die Vorstandsarbeit.

Sie sollen hier einmal besonders lobend erwähnt werden. Denn eines ist klar, ohne sie läuft überhaupt nichts.